

《单词百科:chiu是什么意思?chiu怎么发音?chiu的解释和用法》

英语单词chiu是什么意思?chiu怎么读?chiu怎么发音?简答网为您整理了chiu的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧！



chiu的意思

- 1、n. (华姓) 邱; (华姓) 赵;

chiu的双语例句

- 1、If he doesn't get Chu Yin-chiu's cocoons, he'll be in a bit of a jam-"

他要是捞不到朱吟秋的干茧,可就有点窘,—— ”

- 2、" Chun-yi's right,'said Chu Yin-chiu .

“ 陈君翁 这话很对!

- 3、Chen Chun-yi and Chu Yin-chiu looked at one another and frowned.

陈君宜和 朱吟 秋对看着皱了眉头.

4、Source: Chan-fai Cheung , Chiu Julie, Memory AND Oblivion Meditaions on Mortality , P 31.

资料来源: 张灿辉、 赵茱莉,《追忆与遗忘对终极的沉思》, 页三十一.

5、Everbright Bank Beijing Branch Chiu Chang-fire issue, presided over the signing ceremony.

光大银行北京分行邱火发行长主持了签字仪式.

6、Famous playwright Mr MOK Chiu-yu (left) at a guest lecture.

著名剧作家 莫昭如 先生 (左) 主持客席讲座.

7、Our friend Yin-chiu here , for instance , had suffered at his hands in exactly that way-"

朱吟翁就受过他的气 —— ”

8、Seeing him get up, Chu Yin-chiu followed suit.

朱吟秋也学着样.

9、Chu Yin-chiu was the first to see them, and he could not suppress a start.

朱吟秋猛转脸看见, 把不住心头一跳.

10、" Yes , both of us. Yin-chiu's turned over his factory to Wu Sun-fu , lock , stock and barrel.

“ 不错, 我们都是出租.

11、" No , we mustn't use that money, Chiu , " Feng Yun-ching gasped in horror, creasing his brow.

“ 元丰庄上那一笔存款是不能动的.

12、" Oh no , Chiu! I couldn't do that!

“ 那不行, 喂, 老九.

13、Source: Chan-fai Cheung , Chiu Julie, Memory AND Oblivion Meditaions on Mortality , P 61.

资料来源: 张灿辉 、 赵茱莉, 《追忆与遗忘对终极的沉思》, 页六十一.

14、Source: Chan-fai Cheung , Chiu Julie, Memory AND Oblivion Meditaions on Mortality , P 91.

资料来源: 张灿辉 、 赵茱莉, 《追忆与遗忘对终极的沉思》, 页九十一.

15、Look , Chiu, give me a few days and I can let you have it.

老九, 再过几天好么?

以上是简答网为您整理的chiu怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。查看更多关于chiu的用法、chiu的释义、chiu的相关详情请点击: <https://dict.jiandongshicai.cn/chiu>

